
5 Pièces

160 m²

Réf. 300V4737M

1 890 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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À Sainte-Maxime,  dans  un  domaine  sécurisé,  proche  plage,  belle  villa

provençale avec jolie vue mer et collines, sans vis-à-vis. Sur un terrain

de  1788  m²  arboré,  la  maison  comprend,  de  plain-pied  :  une  entrée

avec toilettes  invités,  un  séjour/  salon  avec cheminée ouvrant  sur  une

grande  terrasse,  une  petite  chambre  d'enfant.  La  cuisine  est  ouverte

sur la salle à manger et dessert une arrière-cuisine. Un couloir mène à

une chambre parentale avec sa salle de bains complète et son dressing

et l'accès sur la terrasse. À un demi-niveau supérieur se trouve une 2e

chambre avec salle d'eau et wc. ...

In Sainte-Maxime, in a secure domain, close to the beach, beautiful Provençal villa

with lovely sea and hill views, not overlooked. On a plot of 1788 m² with trees, the

house includes,  on one level:  an entrance with  guest  toilets,  a  living room/lounge

with fireplace opening onto a large terrace, a small child's bedroom. The kitchen is

open  to  the  dining  room  and  serves  a  scullery.  A  corridor  leads  to  a  master

bedroom with its full bathroom and dressing room and access to the terrace. On a

half-level higher there is a 2nd bedroom with shower room and toilet. The first floor

includes a bedroom ...
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